
  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

本月のお祝い 

〇誕生日 おめでとうございます。 

2/2   井村 正身会員 

〇結婚記念日 おめでとうございます。 

２/11   伊達 惠一会員 

2/14  竹内 伸吾会員 

〇連続出席 おめでとうございます。 

35 ヵ年 藤原 悦男会員 

  33 ヵ年 藤阪 光一会員 

  33 ヵ年 和田 良勝会員 

 

１月 27日(月) 第２８４5回例会記録 

◎出席･･･会員数 43 名 出席 35 名 MU 4 名 

（出席免除会員 5 名・休会 1 名） 

 

会長の時間 

皆さん、こんにちは。2027-28 

年度ガバナ－補佐予定の大西義文 

会員より、該当年度の IM の準備 

等もあるために早期に実行委員長 

並びに副委員長を選任したいとい 

う意向があり、実行委員長は来住泰幸会員、副委員

長は矢納利夫会員に引受けていただくことになりま

した。会員の皆様にも色々な役割をお願いすると思

いますので、ご協力の程宜しくお願いいたします。 

さて、本日は土木関係の橋についてお話したいと

思います。西脇市には加古川・杉原川・野間川をは

じめ多くの川があり、皆さんも日ごろからよく橋を

利用されることがあると思います。それらの川には

沢山の橋が架かっておりますが、その中には色々と

工夫をこらして、その地域のシンボルとなるような

橋が作られています。沢山の橋がある中、西脇市近

隣で特徴あるものを幾つか紹介したいと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

①は三木市の美嚢(みの)川に架かる「末広橋」で

す。橋にはバルコニーが設けられて三木市の地場

産業である金物の「ギムネ」とよばれる工具をか

たどったモニュメントが設置されています。（ギ

ムネ：ボードに穴を空けるドリル） 

②は小野市の加古川に架かる「大住（おおすみ）

橋」で小野市の伝統産業であるそろばんをデザイ

ンし、玉が示している「1986」は橋の作られた年

次を示しています。 

③は東条町の「あさひ橋」で、東条町の地場産業で

ある釣り針をイメージしたものになっています。 

④は闘龍灘に架かる闘龍橋です。水辺で遊ぶ子供の

彫刻が置かれており、ここからは闘龍灘が一望で

きます。 

ちなみに写真②と③に写っている、橋の四隅に見か

ける壁や柱の様な形をしている物を、専門用語で親

柱（おやばしら）と言います。これには架設されて

いる河川や橋の名前や竣工年等が刻まれているもの

も在りますので、また機会があるときに気にして見

ていただければと思います。（②は算盤の玉が竣工

年次）個人的には、これから西脇・多可地域に新

設・架替えする橋が作られる機会があれば、地域の

シンボルになるような親柱デザインにしていただけ

るよう要望していきたいと思います。 

最後に、久しぶりですが、「防災いろはかるた」

から一つ。元のことわざ、「負けるが勝ち」は目先

の利益を失うことが分かっていても、将来的には自

分が勝者となることが確信できる時に使います。

（無駄な争いはしないで、あえて負けてあげましょ

うとの心の余裕）このかるたでは、津波が来たらい

ち早く逃げること・・命を守る行動を！高台へ！と

の意味です。 

以上会長の時間と致します。 

 

 

 

 

 

 

       

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

№２４ 第２８４６回  令和７年２月３日 

 
今週の歌：君が代・それでこそロータリー 

 

プログラム    

 「卓 話」  上郡法之会員 

 
園田会長のテー マ 

「夢の力 Ｐｏｗｅｒ ｏｆ Ｄｒｅａｍｓ」  ～ポジティブな発想でアクティブに行動！  Being Positive leads to Active～ 

 

西脇ロータリークラブ 2680地区 

２０２４－２０２５ 週報 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



①三木市 末広橋    ②小野市 大住橋 

 

 

 

 

 

 

 

神戸電鉄三木駅     JR 小野町駅付近 加古川 

福有橋下流 美濃川 

 

③東条町 あさひ橋   ④加東市 闘龍橋 

 

 

 

 

 

 

 

加東市吉井 兵教大 3 ㎞南 加東市 闘龍灘 加古川 

東条川 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

に：逃げるが価値    諺：負けるが勝ち 

11 月 5 日は津波防災の日。 

「津波！？高いところへ！」 

 

幹事報告 

（来 信） 

〇地区事務所より、 

 ・地区大会 信任状提出のお願い 

 ・神戸 RAC 創立 50 周年記念式典登録のお願い 

   2 月 22 日(土) 12：00～ 

   於：神戸ﾚｶﾞｯﾀｱﾝﾄﾞｱｽﾚﾁｯｸｸﾗﾌﾞ 

 ・地区補助金プロジェクト見学訪問のご案内 

  〈和田山 RC〉 

 「多世代で繋がるダンスフェスで但馬を元気に」 

   2 月 22 日(土) 13：00～ 

   於：やぶ市交流広場 

〇小野加東 RC より、第 4 回会長・幹事会のご案内 

   3 月 27 日(木) 18：30～ 於：萬福 

 

（報 告） 

・本日、地区大会にご参加いただく皆様には登録料

の請求書をお配りしております。 

・2/1 のＩＭにバスで参加される皆様は西脇市役所

東側、金田会員事業所側を 12：00 出発となって

おりますので、時間厳守でご集合ください。また

直接行かれる方はネスタのゲートで「ロータリー

クラブ」と伝えていただくと駐車料金が免除とな

りますので、よろしくお願いします。 

・次週 2/3 の例会終了後、理事会を開催しますの

で、理事の皆様はご予定ください。 

  ニコニコ箱 

西山会員 早退をお詫びして 

竹内会員 新年例会で雑誌広報委員長賞を頂きまし

た。ありがとうございました。 

井上会員 新年例会で社会奉仕委員長賞ありがとう

ございました。 

小澤会員 中川さん、前田さん、本日はよろしくお

願いします。 

笹倉会員 先週は數原会員にお世話になりました。 

※本日のニコニコ                      12,000 円 

  誕生日お祝い             5,000 円 

※本年度累計額（1/27 現在）             1,230,053 円 

  本日の花：ｶﾞｰﾍﾞﾗ 

 

プログラム    

◎㈱ozawa  保育事業部  

統括マネージャー 前田伸二氏 

【企業主導型の概要・メリット】 

●働き方に応じた多様で柔軟な 

保育サービスが提供できる 

（土日、短時間や週 2 日のみ 

働く従業員への対応も可能） 

●複数の企業が共同で利用することができる 

●地域の子どもの受け入れができる（施設運営の

安定や地域貢献を図ることができる） 

〈利用要件〉 

 ●従業員枠 

①事業実施者に雇用されている従業員の子ども 

②事業実施者と提携利用契約を交わした企業に

雇用されている従業員の子ども 

●地域枠 

従業員枠に属さない子ども（定員の 50%以内） 

〈メリット〉 

 女性活躍の推進 

●女性をはじめとする従業員が、結婚、妊娠、出

産、子育てというライフステージにかかわらず

働き続けやすくなる 

優秀な人材採用・確保 

●従業員のワーク・ライフ・バランスに真摯に取

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



り組む姿勢から、企業の魅力が向上することで、

優秀な人材の採用・確保にとっても非常に有効 

地域貢献 

●地域の子どもを受け入れて頂ければ、待機児童

の解消に資するという大きな地域貢献になる 

企業イメージの向上 

●子育てに優しい企業であるとの企業イメージの

向上にもつながる 

◎みずほ証券㈱西脇支店支店長  

中川良太氏（元会員） 

本日は職業奉仕委員の時間という 

ことで、２年半と短い期間でしたが、 

西脇ロータリークラブで学んだこと 

を踏まえ、お話しできればと思いま 

すのでよろしくお願いいたします。 

改めてロータリーにおける職業奉仕の定義を調べ

てみたら、『職業上の高い倫理基準を保ち、役立つ

仕事はすべて価値あるものと認識し、社会に奉仕す

る機会としてロータリアン各自の職業を高潔なもの

にすること』とありました。少し言い回しが難しい

のですが、自分なりの解釈として『職業を通して世

のため人のために尽くす』と解釈しております。 

今回、このような機会をいただき、改めて自身の

職業に照らし合わせて考えてみました。証券会社に

は様々なビジネスがありますが、一番馴染みのある

リテールビジネスを中心にお話ししたいと思います。 

我々証券会社の監督省庁は金融庁であり、金融庁の

証券会社に対する基本的な考え方として、『証券市

場において、投資者が積極的に資産運用を行うとと

もに、企業が円滑に資金調達を図るためには、証券

市場が公正かつ効率的なものであることが大前提で

あり、証券会社は、このような証券市場の仲介者と

して、重要な役割を果たしている。』と記載されて

おります。また、国策として資産所得倍増プランが

政策として走っており、その中には『我が国の家計

金融資産の半分以上を占める現預金を投資に繋げる

ことで、持続的な企業価値向上の恩恵が資産所得の

拡大という形で家計にも及ぶ「成長と資産所得の好

循環」 を実現させる』とあります。 

両方とも難しい言い回しをして分かりにくいです

が、端的に申し上げると、適切な資産運用をしなが

ら家計を豊かにすることを目標としており、証券会

社はそれに対して正しく機能しなさい、ということ

です。つまり、高い専門性と倫理観を保ちながら投

資家と対峙し、資産形成に貢献することが、証券会

社に求められている使命だと認識しております。 

特に先ほどの資産所得倍増プランが国策となると、 

 

 

 

金融庁から求められる水準が一段と高くなった印象

を受けております。 

証券会社の使命と職業奉仕を掛け合わせた際に、

自身がしっかりと体現できているのかどうか振り返

ってみました。ここにいる皆さまは事業オーナーの

方々であり、すでに一定の資産形成をされていると

思いますので、老後の資金の心配などよりも、どち

らかというと承継などの悩みの方が多いのではない

かと思います。ただ、皆さまの会社に勤められてい

る社員の方々にとっては今のインフレ環境下におい

て、将来を見据えた資産形成を行っていくことは切

実な悩みになっているのではないでしょうか。一昔

前は 2000 万円問題などと言われておりましたが、5

年経った今ではそれでは足りなくなるといわれてお

ります。少子化や年金問題などを考えると、国民の

大多数にとっては極めて大きな課題と言わざるを得

ません。 

そういった背景もあり、折角こちらの地域で働い

ているからには何かできることはないか、少しでも

将来の不安解消に参考になればという思いから、複

数の企業様や団体様に出向き、社員の方向けに金融

経済教育を実施させていただきました。内容は当社

のセールス等は全くせず、学校などで実施している

金融教育に近い感覚で投資に対する基本的なことを

中心にお話しさせていただきました。ご参加いただ

く方の大半が投資未経験の方が多く、何となく何か

やらなきゃいけないことは感じているが、何をすれ

ばいいのか、そもそも投資するにしてもどういった

ものがあるのかわからない、といった感じでした。

皆様に投資の本質を理解していただけるよう、また

将来のヒントになるべくお話をさせていただくこと

で、今まで漠然と将来に対して不安を感じられてい

た方から、前向きにお金のことや投資と向き合える

ようになったとのご意見を多々いただくことができ

ました。こういったことがきっかけとなって少しで

もいい方向に変化した方がいれば非常に喜ばしいこ

とだな、と感じております。地道な活動を通して少

しでも貢献していくことが、自然と職業奉仕に繋が

っていくのかな、と考えている次第です。 

西脇にきて 3 年弱経ちますが、早いもので西脇で

の生活もあと 2 週間となってしまいました。やはり

住めば都というようにすっかりこちらの生活にもな

じんでおり、少し寂しい気持ちでおります。ロータ

リーに加入し皆さまに温かく迎え入れていただいた

ことも、こちらでの生活を充実したものにできた一

つの要因だと感じており、この場を借りてお礼申し

上げます。ありがとうございました！ 

 

 
今後のプログラム 

 2 月 10 日(月)   休   会           2 月 17 日(月)   担当：青少年奉仕委員会 

2 月 24 日(月)   休   会           3 月   3 日(月)   担当：会員維持増強委員会       

 

 

 

 

 

 


